

« Elargis l'espace de ta tente »

A l'occasion de notre voyage au Japon, nous avons assisté au culte dans l'église Baptiste de Fussa à Tokyo. Kiyomi, à côté de Francine, a passé 6 mois à Lavergne en 1982-1983. Elle est très impliquée dans cette communauté. La salle de culte compte environ 100 places.



Le pasteur, le monsieur avec la cravate, et sa femme, la dame avec un tee-shirt orange, prennent vraiment soin de leur communauté et des visiteurs.

Le pasteur Motohimo Inami et Francine se sont découvert une passion commune pour les racines juives de l'Évangile.

A notre arrivée, nous avons quitté nos chaussures et mis des chaussons, c'est l'habitude dans toutes les maisons du Japon.

C'est une église assez proche des églises que nous connaissons : la place de l'image est importante. En plus de l'écran, deux télévisions permettent à chacun de suivre les chants, les lectures bibliques, le plan de la prédication, les annonces, et nous avons même vu avec Google Map, la maison où Kiyomi habitait, le temple de Viane, notre maison.

Dans l'assemblée, un équipement individuel a été installé avec un petit écran et un casque audio pour permettre à une dame de suivre le culte malgré son handicap visuel et auditif.

Comme la salle de culte est à l'étage un monte escalier permet aux personnes ayant du mal à se déplacer d'assister au culte.

Après le culte toutes les personnes ont nettoyé les locaux, aspirateur, lingettes, nettoyage des éclairages, des bancs, du plus petit au plus ancien chacun a participé. C'est l'habitude une fois par mois dans cette communauté.

Nous avons ensuite partagé un repas dans les salles du rez-de-chaussée, échangé fraternellement en jonglant avec le japonais, le français et l'anglais.

Claude Bonnet

Étiquette destinataire

Année 2013 porteuse d'espérance!

Il y a eu cette année 4 camps organisés pour les enfants, en plus du mini-camp du mois de mai réservé aux animateurs et dont nous avons parlé dans le dernier Echo:

- **8/12 ans dans la Loire** (La Cascanide): 30 enfants, 9 adultes dont 3 stagiaires (spectacle en maison de retraite et dans une Eglise);
- **8/15 ans en Corrèze** (Raulhac): 18 enfants, 14 adultes dont 7 stagiaires (spectacle à Brive, Madrange et à Neuvic);
- **12/15 ans dans les Cévennes** (L'Espérou): 31 enfants, 12 adultes dont 3 stagiaires (spectacles en maison de retraite, au temple de Vaileraugue et à Meyrueis);
- **15/17 ans en Corrèze** (Raulhac) puis au Grand Nord (Grenoble): 30 enfants, 9 adultes dont 1 stagiaire (spectacle à Chambon-sur-Lignon, Lamastre, Mens et Grenoble (+ de 200 personnes à ce dernier)).

Soit un total de 109 enfants accueillis.

Les difficultés rencontrées dans l'organisation de ces camps concernent tout d'abord l'augmentation des coûts (alimentation, transports...) mais aussi et surtout le parcours du combattant pour obtenir des aides auprès des CAF (chaque CAF est autonome, avec des critères et des modalités d'attribution différents, la laïcité étant parfois avancée comme prétexte de refus possible).

L'Eglise Protestante Unie de la Montagne du Tarn est heureuse d'avoir pu aider à l'accueil d'un enfant en difficulté dans un camp.

Quant à nous deux, nous avons consacré 15 jours de nos vacances à l'un de ces camps comme cuisiniers bénévoles. Nous en sommes revenus épuisés physiquement mais tellement heureux d'avoir pu partager ces deux semaines avec tous ces enfants et leurs animateurs dans un cadre propice à ce mode de vie.

L'acte de s'engager dans une association comme Les Baladins n'est pas anodin, surtout pour des jeunes, car il s'agit bien de « résister » dans notre société dite moderne qui se plaint sans cesse de ce qu'elle n'a pas et qui oublie tout ce qu'elle a déjà.

Nous avons vécu, comme tous ceux qui étaient à nos côtés, une expérience très enrichissante au sein de cette « population » aux valeurs porteuses d'espérance.



La gouttelette (bleue à gauche) et la flammèche (rouge à droite) ont permis à la graine d'éclore et de grandir sous la forme d'une magnifique fleur.

« Elle est pas belle la vie? »

Daniel et Myriam